Comité Départemental des Sports de Glace des Hauts de Seine
Trophée International de Patinage Adulte des Hauts de Seine 2012

AUTORISATION A REMPLIR PAR LE PRESIDENT DU CLUB

J’autorise par la présente l’inscription du patineur :

· Nom : …………………………………………………………………………………………
· Prénom :…………………………………………………………………………………….
Je certifie qu’il est un membre du club en règle, autorisé à concourir pour les épreuves auxquelles il s’est inscrit et, est en accord avec le présent règlement.

Nom et Signature du président :


Nom et/ou cachet du club :

***************************************************************************
RESPONSABILITÉ EN CAS D’ACCIDENT

La F.F.S.G., le club organisateur ou les organisateurs de la compétition déclinent toute responsabilité en cas d’accidents ou de dommages à l’encontre des patineurs ou officiels. En tant que patineur ou officiel inscrit à l’événement, j’assume tout risque de préjudice moral ou corporel en rapport avec la compétition, et je renonce à engager toute poursuite à l’encontre de la F.F.S.G., le club organisateur et ses dirigeants ou les organisateurs de la compétition. L’entrée à la compétition ne pourra être prise en compte qu’à ces conditions.

Nom : 
……………………………………………………………………………..

Prénom : ……………………………………………………………………………

Signature :

Veuillez joindre tous les formulaires ainsi que le paiement pour valider votre inscription. Toutes les informations doivent être correctement renseignées pour votre inscription et envoyer ensemble dans la même enveloppe.

Date de clôture des inscriptions :   13 mars 2012 

Comité Départemental des Sports de Glace des Hauts de Seine
Trophée International de Patinage Adulte des Hauts de Seine 2012

AUTHORIZATION TO BE COMPLETED BY THE PRESIDENT OF THE CLUB

I hereby authorize the registration of:


Name:…………………………………………………………………………………………..


First Name:…………………………………………………………………………………..

I certify that he/she is a club member in good standing, eligible to compete for events in which he/she registered and is in accordance with this Regulation.
Name and Signature of President



Name and/or stamp of the club

***************************************************************************
LIABILITY IN CASE OF ACCIDENT

The FFSG, the club organizer or organizers of the competition are not responsible for accidents or damage against skaters or officials. As a skater or official recorded the event, I assume all risk of material damage or injury in connection with the competition, and waive any action to initiate against the FFSG, the host club and its officers or the organizers of the competition. Entry to the competition will be considered only under these conditions.
Name:…………………………………………………………………….
First Name:…………………………………………………………….

Signature:

Please attach all forms and payment to confirm your registration. All information must be correctly filled in your registration and send together in the same envelope.

Deadline : 13 March 2012
